



ELECCIONES 2024

Elecciones a representantes de Consejos de Instituto Universitario de Investigación

PROCLAMACIÓN DEFINITIVA DE RESULTADOS

Concluido el plazo de reclamaciones a la proclamación provisional de los resultados, conforme al calendario para las elecciones de 2024 a Consejos de Instituto Universitario, esta Comisión Electoral en virtud de lo dispuesto en el artículo 17 del Reglamento de Régimen Electoral de la Universitat Politècnica de València, ha adoptado los siguientes acuerdos:

Primero.- Examinadas la reclamación presentada a la proclamación provisional de resultados al Consejo de Instituto Universitario de Telecomunicación y Aplicaciones Multimedia, sector Personal Investigador no permanente, y corregidos los errores por Diligencia de 29 de enero de 2025, se adopta el siguiente acuerdo:

1. Pablo Martínez-Carrasco (no electo).

Segundo.- Elevar a definitivos los resultados provisionales publicados el día 27 de enero de 2024.

Valencia, 29 de enero de 2025

La Comisión Electoral